

Stadt Fürth
Oberbürgermeister
Dr. Thomas Jung

per Mail

Fürth, den 05.03.2021

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CSU-Stadtratsfraktion stellt folgenden

Antrag:

In der Kaiserstraße wird von der Schwabacher Straße aus kommend Richtung Fuchsstraße die Zahl „30“ auf der Straße angebracht.

Begründung:

Das Verkehrsschild, welches in der Kaiserstraße Richtung Westen von der Schwabacher Straße aus auf die Geschwindigkeitsbegrenzung 30 km/h hinweist, ist an der Ampel angebracht. Durch das Bürgeramt und den Nahversorger ist an dieser Kreuzung ein besonders hohes Fußgängeraufkommen. Beim Einbiegen von der Schwabacher Straße aus muss der Autofahrende den Fußgängerüberweg gut beobachten, was die Konzentration auf das Verkehrsschild „30“ vernachlässigt, zumal es nur schwer erkennbar ist. Die Sicherheit für Fußgänger (und Kinder der Kita) in der Kaiserstraße kann somit im Bereich zwischen Schwabacher Straße und Neumannstraße verbessert werden.

Weiter wird durch die geplanten Veränderungsmaßnahmen in der Schwabacher Straße die Kaiserstraße als eine der wenigen Zufahrtswege zum Quartier westlich der Schwabacher Straße dienen. Das Verkehrsaufkommen wird somit steigen.

Mit freundlichen Grüßen



.....

Maximilian Ammon
Fraktionsvorsitzender